



Saisonstart bei Samerberger Bauerngolf

Beitrag

Jetzt geht es wieder los für Einheimische, Gäste, Familien und Firmen beim Bauerngolf-Parcour auf dem Samerberg gleich neben der dortigen Ortskirche – die Saison ist eröffnet!

Dazu heißt es auf der Seite www.bauerngolf-samerberg.de: Bauerngolf ist eine lustige Abwandlung des üblichen Golfspiels. Statt mit einem Golfball spielen die Teilnehmer in Gruppen von 2 bis 6 Personen gegeneinander mit einem Lederball, der etwa den Durchmesser eines Handballs besitzt. Der Schläger ist aus einem Besenstiel, an dem ein Holzschuh befestigt ist. Auch Familie Spöck selbst, sind begeisterte Bauerngolfer. Für die Inhaber des Bauerngolf Samerberg, ist jede gespielte Runde immer wieder eine gelungene und lustige Abwechslung zum Alltag. Die Löcher – oder Holes, wie der Golfer sagt – bestehen aus eingelassenen Eimern. In diese muss der Ball mit möglichst wenigen Schlägen eingelocht werden. Das Spielfeld zählt zehn Holes. Die zahlreichen zu meisternden Hindernisse auf dem Golfparcours sorgen für viel Spaß. Die Person oder die Gruppe, welche die wenigsten Schläge benötigt, um den Parcours zu bewältigen, ist Sieger. Die Sieger größerer Gruppen erhalten Preise.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Bauerngolf-Erlebnis Samerberg









Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bauerngolf
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Grainbach
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim
7. Samerberg